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REQUERIMENTO Nº 00293/2013 
  

 
Requer informações acerca da duplicação 
da Avenida Mogi Guaçu até o bairro 
Jardim Vila Rica.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que a Av. Mogi Guaçu é extensa e por ele trafega 
um fluxo enorme de veículos; 

 
CONSIDERANDO que a Av. Mogi Guaçu necessita de duplicação para 

comportar o trafego de veículos e melhor atender a população; 
 
CONSIDERANDO que moradores da região têm manifestado 

dificuldades em transitar pela via que não oferece segurança aos pedestres, visto 
que parte da mesma não tem calçada; 

 
CONSIDERANDO que, conforme ofício nº2013/000118-02-01- SG/rsg, 

referente ao requerimento nº 131/2013, deste vereador, o decreto 2892/1996 prevê a 
desapropriação para duplicação da referida avenida, entretanto até o presente 
momento, não foram destacadas as áreas de suas matrículas; 

 
CONSIDERANDO que o mesmo ofício informa a existência de um 

projeto elaborado pelo Município; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
1º) Qual a estimativa de custo da obra de duplicação da Avenida Mogi 

Guaçu até o bairro Vila Rica? 
 
2º) A execução da obra de duplicação da Avenida Mogi Guaçu até o 

bairro Vila Rica consta na LDO e/ou LOA para o exercício de 2013? 
 
3º) Há previsão orçamentária para a execução da referida obra este 

ano? 
 
4º) Cópia do projeto de engenharia preparado pela Administração 

Municipal e que prevê a duplicação da Avenida Mogi Guaçu, se houver. 
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REQUERIMENTO Nº 293/2013 - pg 02/02 

 
5º) Cópia da planilha de custos elaborada pela Administração 

Municipal, com a estimativa de investimento para a execução da obra de duplicação 
da referida avenida, se houver. 

 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Justificativa: 
 

Após ter sido por diversos moradores dos bairros vizinhos à Avenida 
Mogi Guaçu, este vereador apresentou e o Plenário aprovou o requerimento nº 
131//2013, acerca das obras de melhorias e duplicação da referida via, que recebe 
diariamente grande fluxo de veículos e pedestres. 

Em resposta, a Administração Municipal informou que, apesar do 
decreto de desapropriação para duplicação da avenida datar de 1996, até o 
momento não foram destacadas as áreas das matrículas e não foram realizadas as 
obras necessárias para a segurança de todos que trafegam pela via.  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de março de 2013. 

 
 

ANTONIO PEREIRA 
“Pereira” 

- Vereador PT -  
 


